

ミャンマー情勢を報告する菅波代表（右）ら



# AMD A

# 一部活動を再開

## 岡山ミャンマー情勢を報告

ミャンマーの政治混乱で支援活動を一時停止していた国際医療援助団体「AMD A」（本部・岡山市橋津）が9日、市内の関連施設で会見を開き、デモ制圧などによる沈黙化で活動を再開したことなど最近のミャンマー情勢を報告した。

AMD Aは1995年からミャンマー中部で、母子の栄養改善プログラムや自立支援のための小規模融資・マイクロクレ

ジットプロジェクトを実施。2004年からは、中国雲南省と隣接する東北部の特別区でも、農村復興支援をしている。現在、国内5カ所に事務所を置き、日本人2人を含むスタッフ約60人が活動する。

会見では、ミャンマー担当の鈴木俊介・AMD A社会開発機構理事長が、8月下旬以降の状況を説明。僧侶や民衆によるデモ拡大と軍市政権に

よる制圧に伴い、外出を控え食糧を備えるなどしていたが、9月28日、「市民を巻き添えにする武力行使の可能性と、市民の暴徒化の可能性がある」と判断、東北部を除く地域での活動を停止した。

その後、事態の沈黙化を受け、現地の判断で今月9日に一部活動を再開したと言い、「変化に注視しながら今後も支援を続ける」とした。活動停止による混乱はなかった

という。菅波茂・AMD A代表は「政治問題と人道・社会開発支援は別物。日本政府のODA(政

府開発援助)も削減のないようにしてほしい」と訴えた。【横山三加子】

**ピア & テクニオン**  
 親切的楽器の総合デパート  
**ピナガピア店**  
 玉島中央町(支所南100メートル)  
 ☎086(526)4028代